



Casa Infantil Universitaria lleva alegría y esperanza hasta los hogares de estudiantes universitarios que son padres y madres

25 AGO 2020 Sociedad



Los hijos e hijas de estudiantes de la Universidad de Costa Rica que son beneficiarios del acompañamiento que brinda la Casa Infantil Universitaria de la Oficina de Orientación, muy felices de recibir en sus hogares los materiales educativos que envió el CIU para el desarrollo de diferentes actividades formativas bajo la modalidad virtual (foto cortesía del CIU).

Entre sonrisas, entusiasmo, y con mucha alegría, más de 70 niños y niñas, quienes son hijos e hijas de estudiantes universitarios, recibieron en las puertas de su hogar, los materiales educativos que envió la Casa Infantil Universitaria de la Oficina de Orientación, como parte del trabajo de acompañamiento que brinda esta instancia, a las y los estudiantes universitarios que son padres y madres, durante esta difícil coyuntura generada por la pandemia.

La iniciativa fue apoyada por los funcionarios de la Sección de Correos de la Oficina de Servicios Generales de la UCR, quienes se trasladaron a diferentes lugares del país, como Nicoya, Coronado y Ciudad Neilly, con el fin de llevar felicidad y esperanza a las familias de los 55 estudiantes universitarios que reciben el beneficio de la Casa Infantil Universitaria (CIU).

Uno de los estudiantes es Julio Castro Masís, quien cursa la carrera de arquitectura, y comparte las actividades de acompañamiento del CIU junto con sus hijos Aitana y Noah.



**Julio Castro Masís,
estudiante de Arquitectura
de la UCR junto a sus hijos
Aitana Castro Núñez y
Noah Castro Núñez (foto:
cortesía Julio Castro).**

Castro afirma que el apoyo del CIU por parte de la universidad, es una oportunidad muy valiosa para su familia ya que le ayuda a recibir formación y asesoría en materia de paternidad responsable.

“Estamos super emocionados para empezar con los otros talleres, ya nos han brindado información y se ven muy interesantes, y ya asistimos a algunas actividades y un taller de manualidades que disfrutamos bastante, y mi hija estuvo super feliz, y para nosotros es muy bueno que podamos sacar ese ratito para estar con ella y para además tener todo un programa no solo para jugar, sino para aprender tanto ella como nosotros” afirmó Castro.

Asimismo, la estudiante Ivannia Azofeifa Castro señaló que el apoyo de la Casa Infantil Universitaria ha sido una herramienta de apoyo para poder continuar con sus estudios y para su formación como madre.



Ivannia Azofeifa Castro junto a sus hijos Britanny, Matías y Thiago Casares Azofeifa y su esposo Marco Casares.

“Más allá del cuidado, ellos han sido un acompañamiento porque uno como padre tiene muchos desafíos y hay muchas situaciones que son nuevas y complicadas, a pesar de que tengo más hijos, no estudié cuando mis hijos estaban pequeños, pero ahora con este Thiago sí, entonces en la casa infantil universitaria encontré un apoyo en todas las áreas: psicológica, enfermería, de trámites en la U; y también es muy importante el acompañamiento que nos dan para ayudar en el desarrollo de nuestros hijos, nos apoyan en crianza respetuosa, para que los niños y niñas se desarrolle de manera libre y creativa, y para mí es por eso que la Casa Infantil Universitaria es como una segunda casa, en donde me apoyan a cumplir mi sueño de convertirme en una profesional” expresó Azofeifa.

La Casa Infantil Universitaria sigue trabajando, ahora desde los hogares de los estudiantes

La M.S.P. Milagros Jaime Arteaga, jefa del CIU aseguró que el trabajo de apoyo que brinda esta instancia a las y los estudiantes padres y madres, forma parte de las múltiples acciones de acompañamiento que la Universidad de Costa Rica, en aras de fortalecer la permanencia y el éxito académico del estudiantado.

“Somos un servicio de Vida Estudiantil que tiene como objetivo apoyar la paternidad y la maternidad responsable y su conciliación con la vida universitaria, y por ello seguimos cumpliendo con este objetivo, ahora con actividades en la virtualidad, con el fin de favorecer la permanencia de los estudiantes que son padres y madres, para que ellos no se sientan solos y solas, y más aún en este contexto de la pandemia” dijo Jaime.



La entrega se realizó gracias al apoyo de la Sección de Correos de la Oficina de Servicios Generales de la UCR (foto cortesía del CIU).

Asimismo, explicó que como parte de este acompañamiento, también se están llevando a cabo de forma virtual, diferentes talleres y charlas dirigidas a la formación integral de los estudiantes universitarios en temas como: el ejercicio de la paternidad y maternidad responsable, fortalecimiento del vínculo familiar, asesoría sobre el desarrollo social y cognitivo de los hijos e hijas, y también asesorías en los servicios de psicología, orientación, trabajo social, entre otras.

Por su parte, la M. S.P. María Lourdes Jiménez Brenes, maestra de preescolar de la Casa Infantil Universitaria, aseguró que desde inicios de la pandemia, han estado trabajando en adaptar de la mejor manera, las actividades educativas programadas para la presencialidad y que ahora se deben llevar a cabo de forma virtual, esto tomando muy en cuenta también las necesidades y facilidades que tiene cada niño y niña en su hogar.

“Hemos investigado mucho sobre las mejores opciones y metodologías, así como sobre los enfoques que se adaptan de mejor manera a las herramientas y materiales que los chicos y chicas tienen a mano en casa, y es así como ya hemos logrado trabajar de manera virtual, talleres infantiles, charlas, festivales, celebración de efemérides, actividades grupales y de atención individualizada, y hasta mantener activos los tres clubes sobre ecología, derechos y lenguaje” expresó Jiménez.



Los niños y niñas recibieron junto a sus padres y madres el paquete de materiales educativos por parte del CIU de la Universidad de Costa Rica (foto cortesía del CIU)

Asimismo, Jiménez expresó que el espacio virtual se convirtió en una oportunidad, para que el CIU logrará seguir cumpliendo con sus objetivos y además para hacer extensivas muchas de las temáticas a otros miembros de las familias de los padres y madres universitarias que reciben sus servicios.

“Rescatamos ese espacio de interacción física y social que se perdió con la pandemia, ahora en lo virtual, con el fin de que los niños y niñas compartan con otros y puedan aprender y desarrollarse..., pero para mí lo más valioso es que el CIU que siempre ha sido una casa de puertas abiertas,

ahora sea más bien acogida por los y las estudiantes y sus familias, quienes nos abrieron las puertas de sus hogares para poder seguir aportando" expresó Jiménez.

La Casa Infantil Universitaria forma parte de los servicios de acompañamiento que brinda la Oficina de Orientación de la Vicerrectoría de Vida Estudiantil, a los y las estudiantes padres y madres, con el fin de impulsar la permanencia y el éxito académico de esta población.



La entrega de materiales educativos se realizó en diferentes lugares del país, como por ejemplo en Coronado, Nicoya, Ciudad Neilly, entre otros (foto: cortesía del CIU).



La Casa Infantil Universitaria forma parte de los servicios de acompañamiento que brinda la Oficina de Orientación de la Vicerrectoría de Vida Estudiantil, a los y las estudiantes padres y madres, con el fin de impulsar la permanencia y el éxito académico de esta población (foto: cortesía CIU).

Tatiana Carmona Rizo
Periodista Vicerrectoría de Vida Estudiantil
jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [permanencia](#), [acompañamiento](#), [estudiantes](#), [casa infantil](#), [acciones](#).